

CWE-Fraktion Künzell

An den
Vorsitzenden der
Gemeindevertretung Künzell
Unterer Ortesweg 23
36093 KÜNZELL

Künzell-Pilgerzell,
den 22.10.2025**Anfrage der CWE-Fraktion betr. Beschäftigungsmöglichkeiten für Flüchtlinge am Bauhof der Gemeinde**

Sehr geehrter Herr Groß,

die CWE-Fraktion hatte zum Gemeindehaushalt 2025 beantragt, 10.000 Euro für die (stundenweise) Beschäftigung von Flüchtlingen im gemeindlichen Bauhof zu etablieren, was einstimmig beschlossen wurde.

Die CWE-Fraktion möchte in der nächsten Gemeindevertretersitzung dazu folgende Fragen mündlich und schriftlich beantwortet haben:

- Anfrage:**
- 1)** Wurde in diesem Jahr Kontakt mit den Flüchtlingsunterkünften in der Gemeinde aufgenommen mit dem Ziel, Flüchtlinge (zum Beispiel stundenweise) für einfache Arbeiten am Bauhof einzusetzen ?
Wenn nein, aus welchen Gründen ?
 - 2)** Haben diese Kontakte bisher zur (geringfügigen) Beschäftigung am Bauhof geführt ?
Wenn nein, was waren die Gründe ?
 - 3)** Gab es Kontakte/Erfahrungsaustausch mit anderen Gemeinden des Landkreises, die teilweise und schon länger Flüchtlinge für Arbeiten in ihrem Bauhof eingesetzt haben ?

Mit freundlichen Grüßen

Th. Grünkorn
(CWE-Fraktionsvorsitzender)

Anfrage der CWE-Fraktion vom 22. Oktober 2025

Beschäftigungsmöglichkeiten für Flüchtlinge am Bauhof der Gemeinde

TOP 11.6

- 1. Wurde in diesem Jahr Kontakt mit den Flüchtlingsunterkünften in der Gemeinde aufgenommen mit dem Ziel, Flüchtlinge (zum Beispiel stundenweise) für einfache Arbeiten am Bauhof einzusetzen? Wenn nein, aus welchen Gründen?**

Ja, durch unseren Generationenbetreuer.

- 2. Haben diese Kontakte bisher zur (geringfügigen) Beschäftigung am Bauhof geführt?**

Nein.

Von Seiten der Sozialbetreuung wurde uns trotz Nachfrage niemand gemeldet, der für eine Beschäftigung in Frage käme. Auch für hauswirtschaftliche Arbeiten außerhalb des Bereiches Bauhof wurde uns niemand gemeldet. Die Bereitschaft unter den Geflüchteten für eine Beschäftigung in unserer Gemeinde scheint nicht vorhanden zu sein. Der Wechsel der Personen in den Einrichtungen ist darüber hinaus sehr groß. Es ist ein Kommen und Gehen.

- 3. Gab es Kontakte/Erfahrungsaustausch mit anderen Gemeinden des Landkreises, die teilweise und schon länger Flüchtlinge für Arbeiten in ihrem Bauhof eingesetzt haben?**

Nein.

Künzell, 29. Oktober 2025

Zentgraf

Bürgermeister